

# NGO

## Safari Solat Subuh Berjamaah Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Mempererat Koneksi Spiritual dan Sosial

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Jan 19, 2024 - 09:01



LAPORAN KEGIATAN

## SAFARI SUBUH



Pada Jumat, 19 Januari 2024, Polsek Kalapanunggal, di bawah komando Kapolsek Kalapanunggal, Briptu M.Sholahuddin.R, melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah di Mesjid Besar Nurul Bayan, Jl Kalapanunggal, Kp Manglad, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 04.55 WIB hingga selesai.

Anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal, Briptu M.Sholahuddin.R, memimpin pelaksanaan kegiatan tersebut dengan penuh khidmat. Dalam amanatnya, beliau menyampaikan pentingnya menjaga koneksi spiritual melalui ibadah solat Subuh berjamaah. "Kegiatan ini bukan hanya sebagai bentuk ketaatan kepada Allah, tetapi juga untuk mempererat hubungan sosial di antara anggota polisi dan masyarakat," ujar Briptu M.Sholahuddin.R.

Safari Solat Subuh berjamaah ini dihadiri oleh sejumlah masyarakat setempat, yang turut serta dalam momen kebersamaan ini. Dalam suasana yang penuh keakraban, anggota piket dan masyarakat saling bersilaturahmi, menciptakan lingkungan yang harmonis dan penuh kebersamaan.

Kapolsek Kalapanunggal menyatakan, "Kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk terlibat secara aktif dalam kehidupan beragama dan sosial masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat memperkuat tali silaturahmi antara Polsek Kalapanunggal dan warga masyarakat."

Selain sebagai bentuk ibadah, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat. Polsek Kalapanunggal terus mengedepankan partisipasi masyarakat dalam setiap kegiatan, sebagai bentuk sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan sebagai langkah konkret dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat di Kalapanunggal.